

Pour augmenter au maximum les relations entre nos pays, nous ne devons pas nous en tenir aux domaines traditionnels de collaboration; nous devons regarder au-delà de nos programmes officiels. Le Centre peut promouvoir les relations entre nos groupes culturels, nos médias, nos associations sportives et d'autres organismes non gouvernementaux. À bien des égards, le Centre jouera le rôle d'intermédiaire, et je suis persuadé qu'il sera la source de nombreux contacts durables.

Je m'attends à ce que le Centre, à cette période-ci l'année prochaine, se sera engagé dans de nouveaux programmes qui iront au-delà de l'aide au développement et qui seront le fruit de nos efforts mutuels de planification. Le Centre sera ce que nous choisirons d'en faire, et je vous invite à participer au processus.

Je crois très sincèrement que l'avenir de nos relations repose sur l'accroissement des échanges et des liens et que ceux-ci permettront d'augmenter la confiance et l'amitié entre les gens de nos pays respectifs. Cela devrait être notre objectif à tous. La création du Centre Canada-ASEAN est la preuve de l'importance que le Canada accorde à l'avenir que nous partagerons ensemble.